
錫安教會 2025年 1月 5日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.778以巴戰爭分析，紅馬降臨第 63篇 2025時局分析號外

篇（1）

影片︰冬季呼吸道疾病爆發

自 12月起，中國出現大規模呼吸道疾病傳染，

包括流感、人類間質肺炎病毒、COVID-19、肺炎黴漿菌、腺病毒等疾病齊發，

導致中國各地，尤其是北方省區醫院人滿為患。

人們不禁問，這是否「武漢事件 2.0」？

----------------------

YouTube片段：

博主說，這不是中國的春運，這是中國的兒童醫院。

另一位博主說，現在人多的地方不是商場超市，而是各個白樓（醫院）。

今天來到北京兒童醫院，看到極多小孩在輸液，

很多都是不聲不響就染了肺炎，症狀不是特別明顯，讓家長措手不及。

也有博主說，現在的醫院，就像日常逛商場一樣，人多熱鬧，

未來的世界，病毒感染會更猖狂，還是會隨著人口減少，變得更冷清呢？

一位博主分享，2024年 12月 24日，

在山西陽泉市第一人民醫院拍到的情景，說人多得可怕。

----------------------

今次新聞較多提及的是「人類間質肺炎」。

日華牧師分析，每年冬季，臨近聖誕、新年，大飲大食，會導致身體容易患病。



然而，人類間質肺炎本身並不致命，但今次大爆發，卻造成兒童 43%的死亡率。

因此，日華牧師提醒弟兄姊妹，這段時間，盡量避免北上旅遊。

----------------------

新聞片段：

最近在中國大陸，開始流行一種，稱為「人類間質肺炎病毒」。

但是許多人提到這疾病，都聯想到之前新冠疫情剛開始的情況，

是不是有新的病毒要來臨呢？

不過，事實上，這並不是新的病毒，它去年就曾在台灣流行。

現在，我們大家來看，中國大陸爆發的人類間質肺炎病毒，

其實，目前的疫情，還是以 14歲以下孩童為主，但要提醒大家，它的死亡率挺高，

高達 43%。尤其對於比較年幼的小朋友而言，對他們的影響會比較大。

可能很多人並不知道，這病毒到底是甚麼，有甚麼特點。

我們帶大家簡單看看，其實，人類間質肺炎病毒，與感冒有很多相似的地方，

主要是感染我們的呼吸道。其實這病毒已經有 60年歷史，但是，在 2001年，

才首次在荷蘭被鑑定出來。

目前並沒有普遍的篩檢方式，像新冠現時有快測，流感也有快測，但這病毒，

目前仍然沒有這種快測的方式，只能靠 PCR，以及病毒培養的方式，

但相對而言，時間會比較冗長。

而且，現在也沒有抗病毒的藥物，主要是靠支持性療法為主，

譬如，你出現發燒，就會給你退燒藥，出現喉嚨痛，就會給你止痛藥，

出現咳嗽，就給你止咳藥。這就稱為「支持性療法」。

醫生也可以開類固醇，幫助病人對抗病毒。

病毒主要是透過，接觸到污染分泌物而感染，像咳嗽、打噴嚏。

所以，這跟一般感冒的傳染方式很相似。

---------------------- 

影片：時事追擊：2024年空難事故應驗篇

早於四年前，

2021年 3月 12日公開首播的《回憶栽種恩——梁日華牧師自傳 2622》中，

日華牧師透過解答資料員的提問，已前瞻性警告：

3年新冠疫情及禁足措施，造成旅遊業、航空業停擺，大量飛機被閒置，

導致飛機內部線路板等儀器折舊消耗，當再次使用時，就會很容易出問題。



----------------------
日華牧師：

是的，正如你提及飛機，其實，各國現時在無所適從的情況下，

如我所說，彷彿預計這些大企業已無法翻身。

關於飛機，我個人很喜歡玩這類電子產品，

所以我很清楚，這些閒置太久是無法維修的。

因為，這些產品需要持續使用，就如你的電腦，專業人士也會建議你不要長期關機，

最好的保養方法，是長期開機，甚至不要時開時關。

原因是甚麼呢？原因是，電腦的運作已經告訴我們，

很多電子零件，如果長期啟動，它們的壽命會更長。

反之，如果你停止使用，與長期開啟的會有分別，

相隔一年後，長期關機閒置的，隨時無法再次使用。

就如許多汽車，它們也有一個現象，就是每隔數天，你也需要駕駛它外出走走。

事實上，這些飛機已閒置了一年，如果再閒置兩年，你真的打算讓它們繼續飛行嗎？

很大機會，兩架飛機就會有一架墜毀了。

因為內部有很多零件，不能閒置一年，

這是絕對不可以的，它們已經報廢了，會發生意外。

因為有些塑膠，閒置後會硬化，或部份管道會破裂。

汽車尚且如此，更何況一架構造如此複雜的飛機，

而且，駕駛途中，不像汽車拋錨了也沒所謂，那就停下來吧，剎停就行了。

難道，飛機要在空中剎停嗎？將四個引擎全部剎停？剎停吧！這樣嗎？怎麼可能？



出意外就沒救了，機上所有人會全部罹難。

事實上，前陣子就發生了這種事故，你沒辦法調查，也調查不出事故原因了。

全部航運也會有這個現象。

----------------------

當時，日華牧師已提醒，如非必要，應盡量減少乘搭飛機，

或考慮改乘高鐵或郵輪等交通工具，避免意外發生。

隨後，各國才逐步解封，航空業恢復正常。

然而，疫情解封後，根據維基統計，2022年航空事故多達 18宗，

包括 2022年 3月 21日一宗轟動國際的事故，中國東方航空一架波音 737客機，

在執行昆明飛廣州航班任務時，於廣西梧州上空失聯墜毀，機上 132人全部罹難。

2023年，航空事故共有 16宗。



2024年，同樣有 16宗，

其中，包括 2024年 1月 24日，俄羅斯國防部稱，

一架俄羅斯空軍伊留申-76運輸機，在俄烏邊境別爾哥羅德州墜毀。

機上載有原定與烏方交換的 65名戰俘、6名機組成員及 3名守衛，

共 74人，無人生還。

6月 10日，馬拉威（Malawi）國防軍一架多尼爾 228飛機，

在北部奇坎加瓦森林保護區墜毀，機上載有馬拉威副總統奇利馬（Saulos Chilima）、
前馬拉威第一夫人及其他 7名乘客，共 9人全部遇難。

7月 24日，尼泊爾太陽航空一架飛機，

於起飛時墜毀爆炸，造成 18人死亡，機師倖存受傷。

8月 9日，沃帕斯航空 2283號班機，在 17,000英呎的高度飛行時，

因不明原因失控，墜毀於聖保羅州維涅杜。

機上 58名乘客和 4名機組人員，共 62人全部遇難。

這是繼 2007年 7月，巴西天馬航空 3054號班機空難以來，巴西最致命的航空事故。

8月 22日，泰國飛行服務航空 209班機，由曼谷飛往達叻府，

於下午 3時失聯，隨後確認墜毀於北柳府，機上 9人全部遇難。

12月 25日，亞塞拜然航空 8243號班機，從巴庫飛往俄羅斯格羅茲尼，

於哈薩克阿克套國際機場附近墜毀，機上 67人中，38人喪生，

包括 2名飛行員和 1名空服員，29人奇蹟生還。

12月 29日，南韓濟州航空（Jeju Air）2216號航班，

從泰國曼谷飛往南韓務安機場，降落前疑似遭遇鳥擊迫降，最終衝出跑道，

撞上機場外圍的儀器降落系統（ILS）天線與護欄後爆炸起火。



此次空難由失控至撞機，只有短短幾分鐘，

機上 181人中，179人死亡，僅 2名空服員生還。

這是濟州航空成立 19年來，首宗致命空難，也是韓國本土最慘重的空難，

以及涉及波音 737新世代系列飛機的最慘重空難。

同時，也是繼亞塞拜然航空 8243號班機空難後，

同一周內發生的第二宗嚴重航空事故。

----------------------

新聞片段：

事發片段見到，涉事客機降落機場時，機腹著地衝出跑道，與地面摩擦冒煙，

客機到跑道末端都未有減速，結果撞向圍牆爆炸起火，機身斷開兩截，猛烈焚燒；

亦有片段拍到客機即將降落前，其中一邊引擎冒出火光，有目擊者表示，

看見右側引擎有火焰，伴隨兩三下爆裂聲，好像有雀鳥被吸入引擎。

事發在南韓西南部全羅南道、鄰近光州市的務安國際機場，

涉事客機屬濟州航空波音 737-800型號客機，由泰國曼谷起飛，載住 175名乘客，

包括 173名南韓人及 2名泰國人；據報部份人參加 5天聖誕團，到泰國度假後回國，

有全羅南道的前任和現任官員亦在機上，另外有 6名機組人員。

客機撞牆焚燒後，機身幾乎完全粉碎，只剩機尾尚算完整，但都完全燒焦。

救援人員集中在機尾位置搜救生還者，並移走遇難者遺體。

消防部門表示，大部份乘客都是被拋出機外身亡，乘客物品散落一地，

現場充斥飛機燃油味。當局亦派員到場調查，軍方派部隊協助。

客機原定當地早上 8時 30分降落，但不成功，

據報再次爬升之後，沒有達到足夠高度。

當局指，控制塔於 8時 57分，向客機發出雀鳥撞擊警告，

機長 1分鐘後發出求救訊號，控制塔指示他在反方向跑道降落，機長接受指示，

約 9時嘗試降落；客機最終於 9時 03分，在沒有放下起落架的情況下著陸失事；

當局初步懷疑，客機降落前與鳥群碰撞，導致起落架故障。

獲救的生還者為一男一女機組人員，傷勢中等至嚴重，送往當地醫院治理，

之後轉送到首爾。

據報他們事發時，在機尾緊急出口附近，當中男機組人員左肩骨折，

頭部受傷但清醒，不記得發生甚麼事，只知道自己降落前扣好安全帶，

以為客機已經降落，反問醫護人員為何自己身在醫院。

----------------------

當天上午事發經過︰



8:54，務安機場空中交通管制塔允許 2216號航班，降落在北偏東 10度的 01號跑道。

8:57，塔台警告注意鳥類活動。

8:59，飛機第一次著陸時遭遇鳥擊，連連發出緊急求救信號「Mayday」，表示「鳥擊，

重飛」。

9:00，機師要求授權在 19號跑道降落，從機場唯一跑道的另一端進入。

9:01，塔台授權降落要求。

9:02，飛機在跑道約 1.2公里處觸地，跑道全長 2.8公里。

9:03，飛機衝出跑道撞上護牆。

9:23，一名男性機艙服務員獲救。

9:50，第二名生還者，一名女性機艙服務員獲救，她被困在倒塌的金屬櫃下，

消防人員使用液壓設備將她救出，獲救時意識清醒，能與人交談。

機上 175名乘客，年齡介乎 3至 78歲，大多數遇難者為 40歲以上，

其中包括 9名青少年和 5名 10歲以下幼童，最年幼者僅 3歲。

不少乘客是趁年尾出遊的家庭。

其中一個家屬表示，姪兒帶著 2名兒子外遊，慶祝成功通過大學入學試，

結果一家三口罹難，表示︰「我不能相信這家庭就這樣消失了，我的心很痛。」

另有一家九口三代同堂，為 80歲老人祝壽外遊，結果全部罹難。

除了 179名南韓人之外，機上還有 2名泰國女性，分別為 20多歲和 40多歲。

有乘客在最後聊天記錄中表示：

「我們無法降落，有一隻鳥卡在機翼裡，我應該說遺言嗎？」

兩名奇蹟生還的機艙服務員，仍須面對後續醫療挑戰，

其中一名男機員多處骨折，可能面臨全身癱瘓。

12月 28日晚，荷蘭皇家航空一架波音 737-800型號客機，

執行由挪威奧斯陸飛往荷蘭阿姆斯特丹的 KL1204航班，



起飛後不久發生液壓故障，機組人員決定在奧斯陸桑訥菲尤爾機場緊急降落。

飛機著陸時向右滑行，衝出跑道並滑入草地。

無獨有偶，機款與濟州航空失事客機相同。

濟州航空空難後一日，12月 30日，

濟州航空另一架編號 7C101的波音 737-800型號客機，

載有 161名乘客，從金浦機場起飛後發現起落架異常，

隨後，安全降落金浦機場，乘客改乘其他航班。

同日，12月 30日，美國洛杉磯國際機場發生驚險一幕，

兩架飛機在跑道上險些相撞。

事發時，達美航空一架客機，正在跑道上準備全力加速起飛，

而另一架青檸航空的私人飛機，則在同一跑道上前進。

空中交通管制人員向青檸航空大喊：「停下！停下！停下！」。

當時，青檸航空正載著華盛頓 Gonzaga大學男子籃球隊。

最終，達美航空客機順利起飛，與死神擦肩而過。

2025年 1月 2日早上，西伯利亞一架俄羅斯 S7航空客機，載有 79名乘客，

在西伯利亞邊疆區諾里爾斯克（Norilsk）機場降落時，

於滑行道附近轉彎時偏離跑道。客機目前已暫時停飛。

同日，美國南加州橘郡（Orange County）一架小型飛機，

從富勒頓市立機場（Fullerton Municipal Airport）起飛後，不到 2分鐘，

就墜毀於當地一家大型家具製造廠屋頂。

事發時廠內至少有 200名員工上班，事故造成 2人死亡、19人受傷。

2名死者均為機上人員，傷者則為家具廠員工。

1月 3日，南韓釜山航空一架 A321型空中巴士客機，載有 112名乘客，

從香港飛往釜山，降落時，機師因儀錶板故障，無法確認起落架狀態，

於是復飛，重新爬升繞圈。經空中交通管制員目視確認起落架正常後，

客機安全著陸，但較原定時間遲 12分鐘。

2025年 1月 3日，校對這段精華短片時，

日華牧師向現場資料員和熾焮解釋，是如何捕捉關於將來的預言。

以下，是 2025年 1月 3日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

從這裡有一個教訓，世上有一個力量，確實可以這麼清楚知道將來，

事情還沒發生，但是準確得這麼厲害。

其實，這是我們屬靈裡面應該深思的事。



所以，我很早年深思了這個概念，才導致我現在能夠擁有這種成功。

其實，我曾想過一個問題，譬如現在經過這麼多年，你們看到 Kenneth Hagin、
Kenneth Copeland講道很厲害，Casey Treat也曾厲害過一陣子，

Oral Roberts或 Roberts Liardon也曾很厲害，但其實他們厲害的原因是甚麼？

我回來後，開始學習講道時，已經發現了一件事，其實想清楚，

因為這個是我從來⋯⋯即我發覺很多人從來不會想這些，

但我會想，所以我便能夠得著。

打從我上教會第一天，便常常想這個問題，就是每一樣東西，

譬如 Apple（蘋果公司），Apple的突破是否使 Apple成功呢？是的。

但 Apple的突破對於 Apple開始的時候，剛剛開始電腦業務的時候，

Apple所出的電話，對於他們來說，那個電話是 Apple的 future（將來）。



我們所說世上所有的突破都是我們的將來，是嗎？

任何信息，最厲害的永遠都是將來的。

所以，換句話說，我想一想，如果我想說一篇最好的信息，

那當然是說將來的信息，是嗎？

這樣真的可以！其實，我回來香港首十年，也曾分享這個秘密，

就是我常常在睡覺的時候，我已經看到我下數星期或者下星期的講道，

由第一句至最後一句，我全都可以看到，然後我抄下筆記，並上台分享。

是的，這麼多年也是如此。

因此，所有牧師他們都厲害在一方面，有些厲害在釋經，有些厲害在預言；

有些厲害在恩賜運作；有些厲害在帶領聚會。

但為甚麼我每一樣都厲害呢？因為我知道所有突破一定在將來。

那麼，我認識的神怎可能不給我將來呢？

祂有 Prophetic Song（預言之歌）、Prophetic Word（預言），

你現在看到的 Oracle（神諭）是甚麼呢？是將來，是嗎？

然而，在將來當中，這裡便證明給你看，「將來」已經很確實存在，

其實，那是「實」得很要緊，「實」到甚麼程度呢？

不但它是存在，並能夠讓他看見一個人，就是如此，是嗎？

所以，你看到它之後，你回來後，當然可以說馬標、災難。

但問題是，你想一想，大家一起去到，我們不要看將來，而是看今天，

如果你今天聽到一則新聞報導，能否比今天神的講道更厲害？

即，這則新聞報導是剛剛今天發生的，它曾經是將來，但現在是今天，它曾經是將來，

但現在是今天，今天的新聞是否及得上今天神的一篇講道？當然不及了！明白嗎？

我所分享是 Oracle，但他這個只是 news（新聞），你知道嗎？

所以，其實我在開始首十年，已經發現這件事，

當神給予第一個 momentum（動勢）的時候，

就是告訴我，如果我作曲，我也可以作到將來的歌。



而將來的歌已經存在於我們的腦裡，所以，我便說世上所有的歌，

影響世界最經典的歌，早已存在於我們的腦裡，我就是這樣說。

然後，第一個動勢的真正秘密，而我為何說經典的歌？

其實你不覺得我所說經典的歌，一定與將來有關嗎？

例如【Raindrops】，為甚麼？為甚麼它與將來有關？

其實，秘密就是，例如我習慣看著一節聖經，見到將來，

見到我的將來，見到我用這節聖經在將來分享了一篇講道。

我能夠憑一節聖經見到一個將來的天國、將來的領域，

就像打開了一道裂縫，那是關於將來的世界，就是憑一節聖經，

無論是《馬太福音‧11章》或講述移山的信心，全部就好像我這樣見到。



所以，我習慣了憑一個空白的，白紙黑字的一節經文，我見到將來，

我見到很多東西，都知道它是將來的。

例如我見到Webbot，我知道那段是關於將來，將來有一個這樣的世界。

我見到一首歌，我會說它是經典，

你們就會覺得從技巧方面去看它，但我見到那首歌隱藏了，

我也告訴熾焮，你要使一首歌好像能夠打開一個世界，讓人進去。

其實你現在或者奇怪，世上為何沒有人像我這樣分享任何題目，涉獵任何東西。

為何在千萬個題目中，我能夠找到一個題目，或者那個題目擁有千萬個可能性，

我能夠找到那個唯一可能性，但那個唯一可能性一定命中的。

我分享 UFO，一定命中。我分享醫療，有那麼多方面，

包括醫生、自然療法、中醫等。為甚麼我一定命中？為甚麼一定命中？

重申，是一定命中！並且是最厲害的。

我分享關於富足、撒種，我分享關於「星際・啟示錄」信息，

我分享「2012信息」，為甚麼我一定命中，並且將來裡，

全部證明我是 The best（最好的）、The only way（唯一的出路）？為甚麼？

因為全部每一個題目，我都找到一個方法，

以及我知道一樣東西，這個東西的將來，就是那個突破。

所有的突破永遠都在將來。

何謂突破？何謂新發明？這一切一切，這些東西全都有一個將來。

那樣事物可能是一節經文；可能是一項新發明；也可能是一個題目而已。



我在很早以前就思考過一件事：

世上若有神，關於將來，難道只是坐在聚會裡說幾句預言？

有神的話，祂的任何事物，你一旦接觸到，便一定能知道它的將來，對不？

所以你能見證，為何錫安似乎很早已經知道，現今的所有事情？

例如飛機事故，這次失事，還有許多應驗篇，

試想，世上哪有一位牧師，能預先道出這一切？

其實一直以來都沒有。為甚麼一直都沒有？因為每個人都做錯了一件事。

換言之，先知宣講的信息，往往只能夠說出一部份，

留下一些是由你們去做，因為那實在太簡單了。

所以，我將同樣的話告訴熾焮，你們就看到Walking Oracle了。

為何你能看到 Oracle？那豈不就是 future嗎？

他找到並能連繫上 future，他寫出一首歌，選擇感動的歌曲。

有時候，你也知道，

一首歌的製作甚至早於半年前便開始了，但為何能夠配合那個星期？

正如我所說的，你的突破，你最厲害的地方，永遠都在將來。

那麼，為甚麼你不連繫將來那個呢？

所以，因著這點，世上任何一個題目我也能連繫到將來。

所以現時你能見到，我的恩賜運作，一般都比策略家更精準，

因為我真的連繫上那個人的將來。

但箇中秘密，由始至終來自一點：我相信，你不是用現在的才能，

才能是沒用的，才能根本就被現在限制了。

但恩賜，聖經稱為恩賜，它為何一直凌駕於世上所有的事物之上？



因為恩賜是關於將來，只在乎你能連繫到多遠的將來。

我強調的不是才能，所以聖經寫道：

「不是倚靠勢力，不是倚靠才能，乃是倚靠我的靈方能成事。」

正因如此，我證明了世上任何一個題目，

只要有人願意，加上配得，就能連繫到將來。

所以，錫安才存在，是一個幾十年前已經存在於將來的一個群體。

現在你們就是活在我當時所說的將來。

你有否留意到，每一個題目都是如此？

你豈沒有發覺，我曾分享的任何一個題目，

例如 UFO，是多少個十年之前分享的？

我們教會分享的，關於歌曲，是多少個十年之前分享？

財富、醫治，關於很多我們擁有的東西，對不？

你想清楚，我看見的將來是多麼真實！

即便是那本漫畫《我看到未來》，當中所看見的將來，也只是一件事，

當它發生時，它是一則新聞。



當現在所有事情都發生了，你便知道這些全都是神的話，是一篇講道。

所以現時你所見的，確是厲害！

但你是否知道，其實你們一直活在一個自己想像不到的「厲害」當中？

這是來自當年我思想的一件事情：成為你們的牧師之前，

我思索，並想通了一件事：世上最厲害的不就是在將來嗎？

試想，你最優秀的紀錄在哪兒？你刷新的紀錄是在何時？

若你會有一個刷新自己紀錄的話，那一定是將來。

你創作一首從來沒有這麼優美的歌曲，是在何時？就是在將來！

那你為何你不連接那個將來？

但使用哪種方法？原來每個題目都有不同的方法，

歌曲有歌曲的方法；研究信息有研究信息的方法；

財富有財富的方法，財富的方法仍然是來自財富的配得；

恩賜運作的，就是你是否懂得真正將榮耀歸給神。

這些全部都是每一個將來，我看見的將來，同時，我也看見如何才配得。

但我們親眼見到，許多跌倒、必死無疑的人，仍憑著自己活在當下！

因我所教授的事物，實在是太大的恩典，

正因這恩典太豐厚，我不能向你解釋，只能夠說出 fact（事實）。

事實就是，我已明說了，是神告訴我的，

所有最出色、最好的歌曲，全部都在腦裡，在你們的腦裡，

每個人的腦裡，都存有將來會出現的所有歌曲的資料。

所以你聆聽那首歌時，就會生出全世界對那首歌應有的感覺和反應，

而導致那首歌影響人類的文化。



所以，你能與之連繫便可以，那就是將來，就是將來的突破。

所以這一類事件，你就會見到，這是一種能夠知道將來新聞的人，

但問題是，如我所言，知道了又如何？與你有甚麼關係？

頂多是你不坐那架飛機，但我所分享的，全都與你們有關。

所以你說，其珍貴程度，究竟是關於將來的講道重要，

還是你接收到將來的新聞重要？這便是箇中的價值。

我曾教導熾焮一句話，他一生直至現在，

即自我說出那句話後，他至今仍謹記，並不斷發掘這句話的真正秘密。

那句話就是我對熾焮說：「其實你不知道我是誰。」

是的，你們每個人都以為我是誰，若我現時仍不說出來，

其實你看看，錫安這種存在，是從未存在過的。

但，現時為何會這樣？錫安為甚麼是這樣？

就是因為我當時發現，原來人是可以連繫到將來。

既然你要建立那方面的成就，那你是否要連繫一個，這方面裡關於將來的成就？

如此便能免去中間的過程。

所以，你沒看到錫安擁有這種恩膏嗎？

我曾向你們示範，但你沒有見過如何應用，日日應用。

許多弟兄姊妹在考試之前禱告，便會知道考試的題目和答案，記得嗎？

你聽過許多這類見證，你想是誰的恩膏？是我的恩膏。

當然，你若要長期知道關於將來的事情，甚至不用經歷中間的過程，

那你一定要考慮到自己「祝福的餅」和是否「配得」。



所以我要教導你們，我能夠完成這麼多題目，正是因為這麼多題目之中，

我都通過了「配得」這一關，所以我全部可以知道。

然而，當我分享後，就會產生一個問題，

就是我分享的程度，只能是你們配得的程度，

譬如我教導熾焮，也只能說到他配得的程度。

但問題是，其實這點你們一日之間便可以做到，根本是恩賜運作而已。

試想，我們如何能夠接收到講道的恩賜運作？

你只是說話，把你知道的將來說出來便可以了。

聖經只是幫助我們排斥那些已存在的污染，

但其實是有一條這樣的路，而我示範出，舉世是有一條這樣的路，

是一條將來的路，任何一條路都可以。

即你說任何一種 style（風格），任何一個 future（將來），

無論那是 history（歷史）、災難，抑或是政治、金融或經濟。

或是關於我們香港的將來，我們自己可以做、不可以做的將來；

我們成功的將來、需要避開的將來；甚至一些不是我們能認知的將來，

譬如醫藥，我都可以連繫到一個真正的將來。

----------------------

西緬資料員：

日華牧師，你過往曾經分享過，當你靈修時，

會預備一本 Power Book，會將每星期你所靈修的得著記下。

在過往 15年的「2012信息」，看到日華牧師除了既有的 Power Book外，

自從出現資料員的 forum和WeChat系統後，

便見證牧師開始於每星期，都會有不同題目，



與未來的自己溝通後所得的對話和概念，就會在資料員的群組留言，

提出一些可以探討的題目，或是某個要點，將來可以討論。

漸漸地，那裡就好像變為牧師的另一本屬靈 Power Book般，

記錄著許多將來「2012信息」會探討的題目，或是《栽在溪水旁》將要分享的題目。

結果就看到，在某個星期，牧師就會拿出 iPhone或指派資料員做筆記給你，

待那篇信息於主日或《栽在溪水旁》播出後，

就會成為一日也不偏差的Walking Oracle。

甚至現在，有時星期五也會看到，牧師會在對片時拿出手機，

查看自己近期的筆記，就如屬靈的 Power Book一樣。

原來牧師可能已與未來的自己，溝通了一些資訊，

或從神、從聖靈捕捉到新的方向，而那些就會變成碎件。

但當某年某月某日，牧師就會有感動，

要將所有資訊串連起來，將其變成一篇主日信息。

就像今天這樣，牧師可能在校對這部精華短片時，

突然有些靈感出現，要針對這一點做出討論，

接著，原本的主日信息就會在此暫停，而日華牧師就會進行分析。

但當信息於主日播出後，卻又會一日都沒有偏差。

為何很多時候牧師建立錫安時，會常常能轉換題目？

即，當分享到某個位置後，便突然間跳至另一個主題呢？

原來，這正是因為，於那個星期，牧師捕捉了許多，有關於未來的碎片。

然後，當聖靈的恩膏一臨到，你就會串起所有碎片，繼而形成全新題目的信息。

這是否因此帶領錫安變成如今的新婦教會，

使得所有錫安的信息，是一日都沒有偏差？

日華牧師：

是的！因為，錫安所有的信息內容，都是關於將來的，

經過這麼多年後，你發現其實是所有的內容。

然而，問題在於，仍要有最佳的排列，因為，我們還需要執行和自處，

以成為這世代明燈，去度過我們每一年，從中裝備自己。

換言之，其實，你們資料員見證了一件事，是整間教會都沒有見證過的。

因為他們不知道，為何我會突然題目轉換，

不知道為何在今天主日，會突然播出這個信息。

其實，以往這麼多年來都是如此。

不過，以往這麼多年，我都是把筆記留在簿子上，



但現在，因著有WeChat和 Sync Calling。

我通常就會將這些細碎的思考，與其寫下來，

不如我篩選後，發給你們，先將資料留存下來。

這件事厲害在於，因為在過往，當我要找回資料，真的是一件大事，

因為，當我預計在這星期分享，想翻找所有相關筆記時，

光是要找到資料，就已經十分困難。

但現在，我只要叫你們去幫我找出來，「你記得那部影片嗎？找回那個吧！」

我只需說出需求即可，所以，我最喜歡現在這種方式。

其實，你們是見證了，我將所有關於未來的題目，並非一個題目的將來，

而是無數題目的將來，即，每個題目都有其唯一的將來。

但問題在於，超過一個題目以外，不同題目之間有互動互為的關係，

並有著，對我們教會前行的帶領，因此，它們的組合就更為複雜了。

但你們就從中看到，總之，我會突然間，

我多數會在晚上十二點後，才發訊息給你們，以前也都是如此。

因為，下午有很多事情要做，從起床開始，會健身等等，

直至睡前，才一次性把所有儲存的資料傳給你們。

你們就會看到，差不多每晚的題目都不相同，

不過，有些 persistent（持續）的題目就會累積。

正因你們見證了這個情況，所以最能明白，為何我會每星期轉換題目，

或是突然間，就轉換題目，其實，這正是我的思維。

當然，部份當中的字眼，有些是來自錄音，有些則是新聞，

另外，也有些是放上篩選後的相片給你們。

到最後，當這些內容真正被採用、製作成信息時，

你們都已經知道，我真正是帶著怎樣的思維。

因為，當我放上資訊時，我會說數句話或一些內容，

只不過，我再要扯出來時，便要你們在指定位置製作精華短片、做些補充，

我就是以這個方式，在這麼多年後，漸漸累積出一種與神溝通的方式。

但當中就牽涉到，我不像 Kenneth Hagin那樣，

只在一個題目方面厲害，或只在家聚的體系方面厲害，

而是牽涉到，所有我接觸的題目的將來，其中還集合了，我對這間教會的管理。

你會看到，我並非是講一個故事這麼簡單，

不是「我看見的將來，我看見有甚麼甚麼發生，然後就這樣蓋過去了⋯⋯」

這豈不是像看電影一樣？但我這種複雜程度，是極其瘋狂的。



長期以來，我就是這樣活在將來裡！

但當中的將來，卻涉及到，我怎樣把它放入我們今日的現狀中，

因為，我們現時已經比別人更加超脫，我們已經身處某個階段，

如此，怎樣在這個階段之上繼續建立呢？

若然要再併合我們所有其他的事物，其實，那確實需要付出很多心思。

因為，每件事物都有其進度，也都需要等待，

故，正如我在星期一所分享的，其實，你們當中真正冒升得最快的人，

就是那些，願意聆聽我的信息三至四次的人，在這麼多年以來都是如此。

正因你們能夠承擔。你們能承擔這樣的累積，

並且，能將我隨口分享的信息，進行整理和組合，為我節省了很多時間。

因為，你們自己也說，我隨口說出的內容，你們要花很多個小時去整理和組合，

你們試想，如果這件事要由我來做呢？

但過往數十年都是由我獨自完成，你想想，我再這樣做下去，怎樣生存。

尤其是有了資料員後，你們會發現，他們隨便分享的一個「應驗篇」，

以前是由我來分享的，「應驗篇」也要熬通宵整理，

隨時也要拿我以前分享過的內容，再重聽、組合和翻譯，

他們現在做的，正是我以前做的事情。

他們懂得這樣做，正因，以前我曾做給你們看，你們有了參考，

我知道資料員可以承擔，於是，我就把他們當作 Power Book。

當然，現在我就把他們當作 AI，而他們也能勝任了，他們能夠依循我的方式，

全部按我的方式來表達，自然就有 prophetic（預言性）了。

所以，我的厲害之處正正在於，能找到方向，資料員亦如是，但他們是慢慢成長的。

如此，我才能專心找到將來，並將我想分享的，

各種有關未來的題目，先全部把資料發給他們。

他們也知道，有很多資料，是我尚未分享過的，

但一旦說出來，大家都知道，那就是必須要分享的。

這就是我在世上的存在！正因，我真的可以 connect（聯繫）到神，

但那種真實，是你們難以想像的。

因為，現在你們看到很多奇異的事，

但你從來「身在福中不知福」，你不知道，我比他們厲害多少。

就如我所說，你今天看到的新聞，但你想想，當新聞發佈時，

你看到的只是新聞報導，當中有沒有牽涉神呢？沒有。

有沒有神的意思、神的想念呢？又有沒有神在過程中的帶領和塑造呢？

但，如果今天是一篇講道呢？是與今天放在一起的，一篇來自神的講道，



與來自今天一則普通的新聞相比，究竟兩者在事工中，相差多大的威力呢？

但現在神足足用了四十年去印證這個存在，

所以你就明白，為何我會說，未來一千年裡的人都會聽這些信息，

這是一個 monument（紀念碑），因為，它的存在價值不同於這些新聞。

一千年後，人們還會談論這些新聞嗎？對他們有甚麼作用呢？與他們有甚麼關係呢？

但在我的信息當中，就連神的品性、喜好、看事法，

以及，神的智慧、安排，並神怎樣與人合作，都能找到線索。

至於這些新聞呢？你看到的，就是新聞罷了，但講道呢？

但你們就是這樣聽了數十年，但你們究竟如何回應呢？

回應得厲害的，你會看到，最初階的厲害，就是將我的講道聽四次。

但問題在於，這只是最初階，是最最最最初階的！

做到這樣的人，其實都會高升；做到這樣的人，也都會有恩膏、凡事順利，

這有多困難呢？你只是聽四次而已。

但你是否知道，你所收聽的信息，我們對片的就知道，至少要五次才能完成，

我製作信息所要花上的心思，你們尚且達不到我的標準，但這還未包括實際製作。

我怎樣在一個星期裡預備，又要花費多少個小時研讀資料，

所以，你試想想，聽四次是真的很委屈嗎？

但很多人卻覺得很委屈，因此，很多人對我的態度是極其錯誤的。

所以，這就是為何神印證我們是「923」，就是這個原因。

只不過，我是以很溫文的方式，慢慢地分享，一步一步帶領你們前行。

而是我要帶領你們進步、過活，以及帶領你們在這個世界度過這數十年，對嗎？



但我可以說，我的信息，至少比你們的進步快一倍，

但我要遷就你們，讓你們能做到、聽得懂，並且能接受。

說多一點，有些人就會反彈；說少一點，當事情發生時，又埋怨我說得不夠多。

但我要遷就你們去做出分享，因為，我也要成長，

我也要為我的事工，和我在神面前的身份，一直成長。

所以，我的責任就是要帶領你們。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，我想請教你，接下來將會有一個龐大的富足臨到，

教會中許多人將由窮人變為富戶，即，身份上有著重大轉變。

其實，日華牧師開始教會時也是一位窮人，在那樣的光景中，

你專注於查考聖經和親近神，在每個不同的動勢中，皆認識相關真理，並進深研究。

但，當面對富足的真理時，你以窮人的身份研究，

看見美國教會中有許多牧者也擁有很大的富足，

例如 Jim Bakker，甚至 Kenneth Copeland都擁有私人飛機。

在這個過渡期間，當你研究這些屬靈偉人，或面對如此龐大的富足，

你是以一個怎樣的心態來避開他們的錯誤？

就是那些在富足中產生重大的錯誤，以致他們成為一所老底嘉的教會。

這個成長，正如你剛才所說，你擁有一種活在未來的一種 gift（恩賜），

在這個從窮人到富人的轉變裡，相信你的心態絕對能幫助全教會。

日華牧師，可否分享一下呢？

日華牧師：

你所說的，正是我將要與你們分享的三個大題目之一。

關於將來，他們要注意健康，

因為情緒大起大落，也可影響他們的健康，甚至導致短命。

如果主尚未回來，更要特別注意健康。

第三，就是祝福的餅。



我將祝福的餅總括了一些事情，牽涉到我們要成為配得，並在過程中，

如何以一個最低消耗的程度下，享受我們的富裕和祝福。

這就像你所提及，如 Kenneth Copeland擁有私人飛機等等，

而當年因著 Casey Treat的成功，我也思考過將來。

當時，我正是這樣向神禱告關於將來，

神便讓我看見一幅關於將來的生活圖片，該是怎樣的。

如 Casey Treat那種生活方式非常忙亂，而且講道越講越差，越來越重複、胡說一通，

甚至，在台上說髒話，最後甚麼情況都出現了。

原因是甚麼呢？當看見他們這些光景，

我便問神，究竟怎樣才算是一個最好的將來呢？

若以一個成功的 ministry（事奉）角度來看。



神便告訴我，亦是最低限度：

「日華，你的講道，根本不需要像他們那樣四處推銷自己，

你的講道，只要分享出來，它本身有價值，就已經名垂千古了。」

由此可見，主耶穌基督有甚麼大型會議（convention）嗎？

有甚麼大城市、被標籤的人物，或是政治人物去幫助祂？

甚至祂事奉了多少個十年？根本沒有，只有三年半而已。

所以，神跟我說，你致力做好你所做的那件事就足夠了。

現在我才知道，我當初聽到神的聲音時，

我仍以為，那只是幾句、幾個預言、幾個地震而已，

我沒有想到能達到現時這種程度，可以分享這麼多題目，

而且每個題目都有這麼全面的教導，這是我從來沒有想過。

甚至是幾十年的信息，組合變成一個大型組合，

足以讓人以這個時代去理解神，確實我從未想過的。

所以，關於將來要怎麼做呢？其實，「想當年」已是一個走向，

當年我分享「富足後的生活」，就是現在這種生活。

你想想看，這種預言性是多麼瘋狂！

但是，現時世界正朝著我們這種生活方式發展，變相是必要的。

當時我們沒有想到會有禁足，亦沒有想過有 COVID。當時已是這樣分享的。

但，當時所分享的並不是對將來的假設，而是我確實在談論將來。

當時我分享信息時，當然不會知道會有 COVID、禁足，

也不知道會有許多這些事情的發生。

但，我分享時，既然是具有預言性，這些就都已包含其中了。

所以，我們這種生活，根本完全與現在的 COVID是相得益彰，

我們的生活並不因 COVID而變得困難。

所以，關於我們的將來生活，這正是接下來的教導，

我已在「極速回應特別行動組」的群組裡與他們討論了。

將會選擇一些日子，可能是一個的星期一，

要麼是接著的星期一或下一個星期一，出來分享一次。

只需幾個小時便能分享完，讓弟兄姊妹知道他們該怎麼做，這就是最好的將來。

但是，最好的將來，現時你聽起來，未必會覺得是最好，

但當真正發生時，那就是唯一的將來。

因為那時候，世界會變，不僅是經濟，還有疾病、政治、災難都會變，

但，到了出現的時候，便是最好的將來。



可以肯定的一件事，如果主還要四、五十年才回來，雖然這機會微乎其微，

但，即使真的如此，我也會留下足夠維持十幾年的信息。

因為，現在這種模式，比我以前所想的「十年計劃」更好。

無論是家聚、主日，或是《栽在溪水旁》，現在這種「想當年」的方式能留下更加多。

即，當我們被提後，就是這樣。

這不僅是我們於這四、五十年的信息，

甚至，可能是在我們被提後，緊接四、五百年的信息，全都能從中衍生出來。

因為最主要的是，讓他們真正擁有更好的工具去認識神。

其實於 500年前，神並不需要人認識祂到這個階段，但，現在便需要了。

因為現在有了這樣的工具，所以神的要求便提高了。

以前我們並不能帶計算機進試場，如果你能帶計算機的話，

那道算式試題是不是可以艱深一些呢？

還要維持在只能帶對數表進試場，那種難度水平嗎？

帶了對數表進試場後，你當然可以計算某些算式，

因為若不允許你帶對數表，有些算式就無法作答。

但，若有對數表，你便可以計算某些算式。

到後來，連計算機都可以帶進去，那試題是否該艱深些呢？

現在我們不就是這樣嗎？已經是有了計算機、電腦的時代。

許多人，甚至是教會界也不知道，

唯有我才知道，神對這時代的基督徒的要求有多高。

你可知道有這樣一件事？直至現在來說，我開始教會的首十年，

神是以一個平信徒的標準來要求我的。

即，當時對每一個平信徒的要求，至少要做到我在教會首十年中，所做到的事情。

現在神對我的要求，就是對這個時代教會的牧師、傳道人的要求。

其實，神對我的要求與對你們的要求，並無分別，

全是要求這時代基督徒應達到的標準。

你一定要確保你沒有虧欠神一分錢，即，你在神那裡得到了小祝福，

你也要確保這祝福，你有賺回來，而不是赤字的。

所以，你會看到，當我越擁有祝福，

我所送出的、所做的、所研究的、為人著想的事情，就越來越多，

因為我要確保自己沒有赤字。

所以，你們都要在未來的日子裡，譬如我幫你們設立一個新的生活方式，



這個新的生活方式，包括了我經常說的祝福的餅，你們一定要保持平衡，沒有赤字，

這樣才能確保，你們能按著所期望的生存下去。

所以，我幫助你們，而祝福的餅就是這個概念，確保你們賺到最多的祝福。

但在這次的富足臨到時，你們要確保祝福的餅，絕不能不夠大，這樣就會開始赤字。

所以，我會在裡面作出提醒。

 
影片︰主日回顧

上星期，日華牧師分享，在迎接龐大富足臨到時，弟兄姊妹應有的態度。

錫安多年來也有一個現象，每次有關富足的教導，其實都是神用來測試品性的預言。

最終錯失的人，是因為人品有問題，不聽先知的話，以致不配得到經濟祝福。

正因先知的預言，是測試品格的工具，當中會留有餘地和變數，來試驗人的性格，

目的在於揭示某些人的不配，給予他們悔改的機會。

神絆倒他們，是為了讓他們知道，他們已經錯過了「今生得百倍」的機會，

現在悔改，至少還有「來世得永生」的可能性。

神賦予我們吹角者的角色，數十年來，我們在不同題目上吹角，

包括搖滾樂、醫藥陰謀、UFO、債務、免費能源等等。

我們的觀點與別人完全不同，並且被逼迫了數十年。

直到近年，特朗普第二次上任，號筒末次吹響，才確認我們吹角的正確性。



神這樣做，一方面是為了塑造我們的品格，

另一方面，是讓所有逼迫錫安的人累積惡行。

我們已身處末世，神藉著最後一次吹角，給予沉睡多年的美國基督徒最後機會。

也就是說，我們被提的日子已非常接近。

不明飛行物體的出現，是為了用大迷惑掩蓋即將發生的被提，

當基督徒被提後，美國將會失去神的祝福，繼而被毀滅，

而敵基督的出現，將會成為地球對抗 UFO的拯救者，

但他的統治，也是對人類歷史的最後懲罰。

再者，以色列的戰爭也是另一種吹角，

以色列人回國參戰，美國則提供武器支援，讓美國人從不配，變為配得被提。

對於過去聆聽著錫安信息，卻被篩出去的人，

現在是悔改、拋棄惡劣人品，轉而成為吹角者的最後機會。

外院有四個燈臺，都要在黑夜中點燈，但其中兩個燈臺會被提，

另外兩個不亮燈的會留下，成為不能被提的毛衣人。



他們最終也要吹角，只是要經歷末後 1,260日的大災難。

然而，他們只是補考的一群，

神只給予他們 1,260日的機會，因為他們連多一天也不配。

各種災難會讓他們知道，他們不配得到救恩包含的「今生得百倍」。

只能盡力補考，賺回「來世得永生」。



神在過去數十年間，創造一個如此黑暗的世界，目的，是讓基督徒有機會發光。

可惜的是，大部份基督徒，與世界一樣黑暗。

相對地，正因為我們在過去數十年間，

雖然被逼迫，但仍然不斷吹角，在神所定的題目中，沒有任何遺漏，

最終，讓我們考得滿分，獲得新婦的資格。

同時，也令神願意與人同住，神的帳幕在人間，應驗住棚節。

我們也成為往後千禧年的信仰榜樣。

因為，其他人最多只在一至兩個題目上吹角，

但錫安因著我們的性格，在數十年間，接收到神不同題目的吹角。

所以，最後的毛衣人，他們吹角的題目，也是以錫安的信息為依歸來補考。

在答問部份，日華牧師分析，Brandon Biggs牧師從神領受的末世預言，



是神衡量過他的性格、人品、與神的契合程度後給予的。

所以，他的預言，只能以說故事的簡單方式分享。

相比之下，日華牧師的預言，比他早 30年，就已經描繪了末世情景，

而且分享的內容更複雜和詳細，是一個更完整的信息，

同時，日華牧師吹角的題目，也更加廣泛。

日華牧師能從神那裡，領受如此大量且複雜的信息，是因為他與神之間，

有著共同的語言，而語言，就是我們的性格、眼光和人品。

神是一個靈，聖經最強調的就是「信」。

所以，屬靈怪人之所以如此奇怪，就是因為他們「不信」。

相反，「信」會讓我們的語言與神接近。

日華牧師多年來，不斷以「信」的方式，

研究每一節聖經，甚至賠上性命去相信。



每個題目，他都非常用心研究，以致他的語言能與神一致，

最終能領受從神而來，最難以置信、最複雜的信息，包括「2012信息」。

即使是總統特朗普，也只是在政治和經濟上吹角。

因為，不同的題目，需要不同的心田和性格來耕種。

能按照神的形像耕種一塊田地，已經很厲害了。

但錫安教會在不同題目上，都有像神一樣的心田和性格耕種，

才導致每一句話，都是神的聲音，沒有一句被污染。

當我們願意在不同題目中改變心田，

就能解開神的話語，甚至被改變成為神的代言人。

我們每星期聆聽分享時，也要期待被神的話語改變。

唯有這樣，我們才有機會成為新婦。

日華牧師以自發的方式，成為信仰的優異生。

其他弟兄姊妹，則以被動的合作模式，藉著與日華牧師同工，成為他的幫手，

如約書亞一般，就是藉著尊重受膏者，在效法和服侍中成長，

今星期，在新的一年，日華牧師將會繼續分享，之前錄製的「時局分析」。 

主日部份

日華牧師：

現時我們所說的、所預言的事，說過後便會發生，例如四馬。

原因是甚麼？原因就是在這個時空中，第一輪我們負責宣告，

而第二輪我們則負責推動，因為屆時我們將會變成分別善惡樹。

當然，這蛇會盤踞在這樹上，使人難以分辨清楚，

但整個時局都是神所佈置的，伊甸園是神佈置的，

現時我們所講、所見的時局，也是神佈置的。

影片：神的預言、配合和互動（時代主角）（2）
信息中，日華牧師分享，神給錫安的共同信息，和舊約先知的預言有所不同。

舊約先知，神只讓他們知道將來，再以不同方式說出預言，

例如以西結用耶路撒冷的模型，預言耶路撒冷將會被圍困，甚至滅城。

但錫安不單用砌模型來預言，神以四馬審判世界，

更由我們去宣告、頒佈，甚至運用屬靈權柄令審判發生。

這亦是神歷世歷代以來所等候，

有朝一日，有一群人成長至有資格代行神的權柄和能力。

以下，是日華牧師於 2024年 11月 25日的錄音分享。

----------------------



文偉資料員：

如果以光明與黑暗作對比的話，日華牧師，我們之前已經應驗了三個節期，

但特朗普很明顯是對比耶利哥。

因為，耶利哥是一個不信神的外邦人城市，

他好像一個吹角者（blow the trumpet），打敗了耶利哥這個地方。

如牧師所言，他會一起吹號，拆毀美國舊有的情況，

這對比西奈半島星圖的那個日子。

加上有少許像贖罪日，即，誰做得不好，他就會作出譴責（condemn），
或是他們不能再擔任銀行家（banker）或其他職位，

某程度上，特朗普好像也應驗了數個節期的意義。

日華牧師︰

是的！

因為，這原本就是整個時代中最明顯的黑暗，

所以，一旦發光，必定是抗衡這情況。

只是，有人早於數十年開始去做，有些人則是在最後兩年才做，那才證明他是對的。



但數十年過去了，才知道他是對的，

他們一生便錯失了，他們人生中的 20、30年，至少現時已經是 29年了。

因此，有人已錯失了 29年，他們會嗚呼哀哉，

即使他們知道自己錯了，也只能注定下地獄。

所以，其實特朗普會做這件事，我現時說他會做這件事，

正因整個時代的佈局就是吹號、吹哨，並顯出黑暗、需要光明。

因此，這個時代的吹號，以及顯出光明的唯一方向，就是 TRUMP特朗普。

特朗普在這次大選中就告訴你，在整個時代中，終於顯示出一個很大的題目，

因為他這次能上台，是由於基督徒的支持，

基督徒的反應響應了這件事，他們都看見了，並且都希望特朗普上台，

在經濟上、醫藥上、陰謀上、關於 UFO的公佈上，「你出來說吧！」

但是，那些全都是吹哨人（whistleblower）正在做的事情，

關於 UFO以及很多這些事，明白嗎？

現時，他這樣做，為甚麼他可以當選總統？

為甚麼會有這麼多人投票給他？乃是因為整個時代的佈局就是如此。

只不過在之前，就是隱隱約約，沒有人知道，沒有人去做。

到了現時有人去做，就變成不用他們去做。

那麼他們算是甚麼？不用他們去做，他們活在這個時代已 29、30年，

不用他們去做，也沒有做過，那麼，他們離世後會怎麼樣呢？就是下地獄。

因為，這是神在這個時代的佈局，也是這個時代的 requirement（要求）。

換言之，神在逾越節時的佈局是逾越節羔羊，有人說：「我就是不接受主耶穌！」



但那是時代的佈局，在那個時代，神的佈局是要你接受主耶穌，

但你卻相信法利賽人，那麼你便要下地獄。

因為那是神的時代佈局，你可以反對嗎？不可以。

因為在那個考場，無論那人細數 1,500年前的摩西，怎麼數也沒有作用。

因為在這個時代中，神等候我們在這個時代出生，於這個時代考試，

而這個時代，現在神的要求是甚麼？

在這個時代，於加利利時，神要求我們要接受主耶穌，

若他不接受，還稱自己有 500年，那麼他必死無疑，一定會下地獄。

因為是說他活在這個時代，不是說他在推論哪個主題、哪個時段、哪個時代的主題，

而是你現時活在這個時代中，這個時代需要甚麼？

這個時代，若你是消防員，當看見火警，你就要救火，事情就是如此。

所以，他活在那個時代中，為了他們的永生、生命，他應該如何回應呢？

就是回應逾越節羔羊。

可是，神佈局至今，現時已是吹角節，

但凡是人都知道了，你回看時局，現在就是住棚節、吹角節和贖罪日。

錫安證明了這件事，現在連美國的總統競選也證明了這件事。

這樣，那些人過去做了些甚麼？現在知道了。

在過去的 29年裡，我們遭受了甚麼迫害、逼迫？

哪些人逼迫我們最嚴重呢？那些人便會下地獄。

有人說：「我不是的，在 500年前馬丁路德時代，我是相信信義會的。」



那又有何用呢？現在你是活在這個時代，而不是活在馬丁路德的時代。

若換作那些壞人活在馬丁路德的時代，他們暗殺馬丁路德也不足為奇，

還敢拿他出來誇口嗎？

現在，你活在這個時代，就做回你於這個時代看到的問題、責任，

以及做回你身為這個時代的人，應當要擔起和承擔的事。

因此，在這個時代，你會看到我們做了 20多年，

現在揭示出來了，根本有眼可見的，就已知道，

我們說的陰謀論、吹哨人（whistleblower）全都是正確的，在這麼多年來。

但現時我說了出來，我們完成了，而且已經被證明是正確的，

即使不需要特朗普，我們所有的共同信息，都已證明我們是正確的。

但現在問題是，由 29年前開始，那群壞人現時會有甚麼結局呢？

他們活在這個時代中，29年來都沒有做過任何事情，

他們做的所有事情，都只是想滅了這個時代吹號的人，那麼就下地獄吧！

我說的正是這個對比，只是，當中最有趣的是，

原來，全世界的人當然看不到，也不知道，

但問題是，我們如何證明，我們與他們的身份不同呢？

現在我們就發現，我們和他們都活在這個時代，

可是，他們從未擁有過一個為他們打造的舞台。

但我們一直都有，我們一直擁有一個這樣的舞台，為我們而打造，

一直打造至今時今日，每一年也是一日不偏差地，神為我們打造舞台。

包括連主日信息都在說過約旦河等等，以及現時攻打耶利哥，

根本是指當時的以色列人應驗了吹角節。

因為圍城七日，然後吹號，當吹號時，耶利哥城便倒塌了，這就是打仗的吹號。



然後，我們說的贖罪日，就是一路攻打的所有城市，甚至是艾城所出現的亞干，

這就是贖罪日，他們解決了這些罪後，便戰無不勝。

接下來就是住棚節，在橡樹旁邊把神的律法放在這個石頭上，

然後，他們便正式住在這個地方，神的同在便與他們一起，他們已經做到這件事。

但問題是，我們一直分享這些信息，世界卻同時發展這個程序。

無論我們分享過約旦河的時候，或是這些數字、名稱，

甚至艾城（AI）、現時攻打的五王，全都告訴我們，世界圍繞著我們而轉動。

只不過我帶出一件事，原來在這個時代裡，

在吹角節中，做得最明顯的表表者，以及做得最充足的那位，

並且將來 1,000年都會被記念的那一群，就是我們這間教會。



因為神從聖經中，已告訴我們，歷史上的舞台是為我們而設立，

節期也是為我們而預備，講述我們的事蹟。

可是，當我們一直在做時，全世界的舞台，原來都是為我們這個時代而打造。

我們找到了這個時代中最重要的信息，然後慢慢走進去。

然而，有很多人都會找到這種信息，何解？

因為事實上，有些有良心的人，如特朗普等人，他並非於 29年前開始，

而是在最後這幾年才找到，是直到年老，才開始做這事。

但問題是，這讓我們看到，他們是為了證明我們的存在，

就連特朗普，也只是其中一個共同信息，明白嗎？我說的正是這點。



我們並不是因為他，才做我們這 29年來所做的事，而是當我們做完後，他才做，

從而讓我們知道，這 29年來，我們所做的都是正確的。

甚至，我們在當時所分享的題目，對於香港人，

對於我們所出生的城市來說，都是陌生的。

所以你會看到，這就是我們現在身處的節期，以及我們原來的價值。

當我們越理解自己的價值，我們才能憑信心，

從神那裡拿到我們永恆裡應有的身份、復活的身體、獎賞，以及神所給予的寶藏。

如今，有一個最重要的現象，

就是，為何神要給這麼多印證？祂為何要在多方面印證？

這是因為，神想在性質上，讓我們知道，我們與他人的分別。

意即，我們的身份，與其他基督徒、這時代的所有基督徒，

或不同時代的基督徒的分別。

我們不僅要在理智上有所認識，更要不斷分析、感受和領會，

如此，我們的心才能跟上。

因為一生的果效，並不是由我們的 mind（理智）發出的，

而是在我們的腦袋知道後，藉著耕耘，繼而由心裡發出。



當我們知道得越清楚，才能調正前面的路，走得越準確。

因為距離我們被提，至少還有一段時間，

那麼，在這段時間裡，接下來該怎麼行、怎麼做呢？

當我們知道自己的身份，便知道接下來要做甚麼。

其實，我們多年來都是如此。通常在我們有所理解後，便能推理。

例如，當我們分享完「住棚節」的信息，

得知我們已應驗了吹角節，我就正好在那個星期提及：

「若是如此，那就差不多是時候，有很龐大的經濟進入我們教會了。」

接著，在這數星期，神讓我們親眼看到，這種富足湧入我們教會。

但在這些事發生之前，是沒有這些現象的，這是為甚麼呢？

這是因為我們知道方向，能夠 predict（預測）。

我們為甚麼能夠預測呢？正是因為，這些信息一直指向我們，

讓我們知道，自己已完成了甚麼段落，下一個段落是甚麼。

完成這個段落後，就進入下一個段落。

現在，神很明顯地讓我們知道，我們於一個月前，已完成了住棚節。

我們不僅已完成了贖罪日，因為，整個世界目前所受的審判，正是贖罪日的審判，

並且，是我們的信息在審判他們。

但現時，是因為我們已完成了住棚節，完成住棚節之時，正是富足湧入教會的時間。

故，我們要理解箇中分別的原因，最主要是因為，若我們不理解其重要性，

無論是我們所說的 self-esteem（自尊），還是 self-worth（自我價值），

兩者皆為我們的心態。



謹記，若不提升這兩種心態，你根本無法成為新婦。

這也是神給予我們這麼多共同信息的原因，是因為我們真的需要。

我們需要這些，並非只是口頭上說說，

而是你要藉此，提升自己的心態，因為一生的果效，是由你心裡發出的，

所以你的身份，也會隨著你對這些的認知，而有所提升。

----------------------

校對這段精華短片時，西緬策略家提問，共同信息的出現，

是否要讓我們明白，全教會都必須尊重，自己身為錫安一份子的身份？

因為我們是新婦教會，需要不斷改變性格更像神，才配得起這個身份。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 3日的錄音補充。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師在這裡分享到，為甚麼在「2012信息」開始進入「天馬座行動」信息時，

出現了一個轉變，就是突然多了共同信息，去印證牧師的身份。

事實上，牧師亦曾說過很多次，這是很嶄新的，因為十年前，

當牧師突然開始分享「2012信息」時，其實我們一直都把自己視為受害者，

即，為了避免與世人一樣，在災難中受苦，所以我們要逃難，要做很多預備。

但到了 2015年，神突然以共同信息，印證了牧師的身份，

亦印證了錫安，要完成最後「住棚節」這個節期。

我們看到，牧師藉著主日信息的分享，幫助整間教會，

讓我們知道該如何改變自己的性格，與牧師同心，並能跟隨牧師接下來的帶領。

在分享「天馬座行動」信息的十年間，

我們開始對錫安、對我們的身份多了一份尊重。

我們願意改變，並相信自己是偉大的。

我們以前常覺得自己不過是小角色（small potato），並不重要，

認為世上有千千萬萬的基督徒，而我們只是其中之一。

但，直到共同信息出現，牧師便引導整間教會，要尊重我們現在的身份，

並改變我們的性格，還教導我們，要怎樣實行很多真理。

就如聖經的《啟示錄》裡提到，為甚麼有些教會要預備逃難呢？

因為當他們預備了，就能避免面對真正的災難。

現在神讓我們看到，為何祂每星期，都印證牧師的每一篇信息，

無論是主日信息，還是《栽在溪水旁》，是因為，我們正在完成最偉大的新婦身份。

我們是否可以這樣理解錫安的整個進程？

為甚麼神現在，要不斷地印證牧師的每一篇信息，



要在每篇信息上簽名，明證這一切是一日都沒有偏差，

是不是為了讓錫安，整體性地改變我們的性格呢？

日華牧師：

是的。首先，錫安的身份在歷史上是很特別的，特別得很重要。

就像我們看過的一些奇幻故事（Fantasy），如《灰姑娘》（Cinderella）。
灰姑娘並非出身於皇室，亦非公主，但突然就成了皇后。

這個作品好看的原因，是因為，對於王子和身邊的觀眾來說⋯⋯
其實，每一套小說或卡通，都是藉著觀眾的反應，帶出整個作品的氣氛。

觀眾們不知道，灰姑娘就是將來的皇后，這個平平無奇的灰姑娘，常與老鼠為伴，

接著坐上一輛南瓜車，在最後一躍成名。

我們看後，會覺得很精彩，很震撼（overwhelmed）。

但其實，新婦也是這樣的。我們的出身，也如爛泥般，同樣是被隱藏的。

而且，神對錫安的隱藏方法，與世上很多的隱藏不同。

因為錫安，基本上是由美麗的誤會而生，並且，由美麗的誤會而成長。

在這個過程中，我們多年來，一直都沒有得到應有的對待。

你知道錫安最大的美麗誤會是甚麼嗎？

即，到目前為止最大的，若沒有這個美麗的誤會，世上就沒有錫安！

這美麗的誤會就是，其實，我根本沒想過要回來開始教會，你知道嗎？

是在我臨近回香港前，突然領悟到一件事，

導致我願意在當天早上，決定要回香港開始一間教會。

那件事就是，我以為神會在八十年代回來。

現在我當然知道是錯的。



但若我當時覺得，神會在 2025年 9月 23日回來，我才不會理你呢！

那時我才二十多歲，而我現在已六十多歲了，中間相隔了 40年。

我所說的二十多歲，我是真的在 23歲半結婚，

而現在，我已 63歲，中間隔了 40年，要牧養一間教會 40年？

我才不會理你！讓我兒子來開設教會還差不多。

所以，我當時以為神會在八十年代回來。

這最美麗的誤會，竟然就讓我開始了錫安，就是因為這個原因而已。

其實我當時想的是，開設教會這事，當然是由我的哥哥姐姐們來做，

因為我仍被許多人照顧著，當我在加拿大時，他們還寄信來安慰我。

因此，當然是由這些哥哥姐姐們在香港開設教會，哪會輪到我呢？

我肯定是要先完成學業，至少要把書讀完，若是可以，

最好是把研究生和博士學位也讀了。有甚麼比這樣的安排更好？

我也是這樣教熾焮的，如果可以，錢也不是問題的話，就讀一輩子的書吧。

當時我是想著，讀書讀到四、五十歲才回香港，我哪有空理會你！

但，如果是主耶穌再次回來呢？我做過甚麼？我甚麼也沒做！

當時是 1985年，而主耶穌可能在 1988年回來！我是抱著這種想法回香港的。

你知不知道，因著這美麗的誤會，而產生了錫安？

如果沒有這個美麗的誤會，我可以鐵一般地保證，你們不會有錫安教會，一定不會！

因為大家都知道，當我一路走下去，只會看到很多失望，

甚至銷聲匿跡，就連真道教會那時所謂的奮興甚麼的，全都沒了！

而我就繼續讀書。反正再過幾年，我的父母和弟妹都會移民到加拿大，

那我還回香港做甚麼呢？我讀多幾年書，就可以不用再回香港了。

全家都移民到加拿大了，我又何必再回香港？

所以，錫安最大的美麗誤會，就導致錫安誕生了。

而事實上，在接下來，美麗的誤會有否停斷？沒有！

而每次，神都要求（demand）我們，

要有這份心志繼續做下去，是為別人而做，而不只是為了自己。

若只是為了自己，去趟旅行就行了，根本不需要建立 base。

有一點，你可能沒想過，就是，一個接一個的美麗誤會，

慢慢把我們塑造成像灰姑娘一樣，沒人知道我們的身份。

其實，為甚麼當時代的人，

不會用我們這個時代對待主耶穌的態度，去對待主耶穌呢？

因為在主耶穌的時代，沒人知道祂身份的 function（功能）。



為甚麼施洗約翰所說的：「看哪，神的羔羊，除去世人罪孽的！」

這話如此厲害？因為他說出了主耶穌基督的功能。

是祂的功能，是前所未有的，也只有祂能做。

祂是逾越節的羔羊，這是在說甚麼呢？是在描述祂的功能。而這在當時代是隱藏的，

因為祂若不死，你根本不會知道這個功能的啟示（revelation）。

所以一定要在祂死後，人們才會知道這個功能，才會知道，

原來羔羊的死預表了主耶穌的寶血，也才會知道十字架等的啟示。

主耶穌在世時，他們尚未知道，所以是隱藏的，這是不是美麗的誤會呢？是。

如此，就能考驗這些人是信，還是不信。在信了之後⋯⋯

天主教現時所說的聖徒，如彼得、保羅、聖方濟各、聖母等，

甚麼都要在前面加個「聖」字。若當時有養狗等，就是聖狗、聖貓、聖豬。

這就是天主教，就是那麼低能。

但問題是，上述這些人有甚麼功能？

成為主耶穌的母親，最多也只是童女懷孕，對不？

唯有主耶穌基督的功能，才導致一切都與祂掛鉤。

彼得算甚麼？若沒有主耶穌，以及主耶穌的功能，彼得甚麼都不是，

因為他沒有主耶穌的寶血，洗淨他一切的罪。

所以現在，大家都會聚焦在主耶穌身上，並知道祂的重要性。

但祂是七個節期裡，首三個節期的功能，而新婦，則是最後三個節期的功能。



所以，我們就如灰姑娘，即，這個小孩子一出生，就會坐上寶座和拿著權杖，

但在此之前，有沒有任何跡象顯示他會拿權杖和坐寶座呢？

沒有，就像灰姑娘一樣。

就如這位新婦，她本來是地上的聖徒，在突然被提後，她就成了新婦。

所以，其實這就是我所說的身份切換，

就如灰姑娘，你不能從她的背景中，看到任何蛛絲馬跡，

甚至有一個又一個的美麗誤會，讓你覺得，

她不被世人或身邊的人所珍惜、重視，根本無足輕重。



但與此同時，神卻要在她身上，

培養出應有的氣度和自信，讓她配得上接下來的這個身份。

而這位新婦知道自己配得的唯一原因，就是因著她與王子的關係，

就如同我們與神的關係一樣。

如果以我們的身份，不只你們，連我都會被外人嘲笑。

但如何能取得平衡呢？即，外人視我們比地底泥還卑賤，

我們卻看自己比天上的雲還厲害，那如何才能取得平衡呢？

關鍵在於，我們究竟是在自吹自擂，還是我們這個身份是從何而來？

我們這個身份，在功能上，究竟有沒有支撐（support）？

因為主耶穌是功能，當你看到祂的功能，就會知道，法利賽人算甚麼？

紅衣主教和教皇，若與主耶穌對比，他們只能靠邊站。

但我們呢？我們就是整個救贖的真正完成品，我們就是新婦！



他們看我們比地底泥還卑賤，但為何我們不會這樣看自己呢？

因為舉世根本沒有任何宗教或教會，能有我們與神的這種關係。

但這種與神的關係，本是信仰應有的功能，

我們都知道，全世界任何一位基督徒都應該知道，

錫安的功能，就是帶你來到神的面前，就是，你要見證我們跟神的關係。

但就是這樣，神有沒有用所有共同信息，去印證我們跟神的關係呢？沒錯了。

主耶穌就是功能。人們一旦不知這個功能，他們就完了。

他們若知曉這個功能，如施洗約翰一樣，他們就知道主耶穌的珍貴了。

因為首三個節期，全都應驗在祂身上，如逾越節。

但最後三個節期，並不是在說首三個，而是在說最後的產物（final product）。
這最後的產物，若按住棚節來說，就是她嫁給了神，



並與神一起住棚，這強調的是一個婚姻關係。

所以，在我們身上有，但外面教會沒有的就是，

我們也心知肚明，我們跟神之間的關係是親密得恐怖。

連共同信息都證明，我們跟神的關係根本從未中斷，只多不少，

外面的人，別說是信了，他們根本無法想像！

他們簡直想像不到，我們跟神的關係如何。

錫安真的神奇到一個地步，甚至連我身邊的人，都想像不到我跟神的關係如何。

但這種功能，在聖經裡有沒有預言呢？有的。

正是「以馬內利」。我的一生已證明了是以馬內利。

這正是住棚節的終極，也是聖殿和會幕所預表的，

就是神將來的居所，即聖殿，神已預定新婦要在其中，成為主人。

因此，所有共同信息，根本從未離開過這印證，就是我們與神之間的關係。

而這份關係就是，神為我們安排一切，神預期我們做這些事，

神為了我們的將來，預備了所有印證及祝福。

當我們執行之後，神不但印證了那篇信息，

更逐漸讓我們看見，昔日我們開玩笑時說：「世界真的圍繞著你而轉嗎？」

當時我們不過是在說笑，從未想過世上竟會有這樣的事！對吧？

我們從小到大，對「偉大」的認知，極其量是一齣電影的篇幅，

就如MCU（漫威電影宇宙）、Superhero（超級英雄），都僅限於一齣電影的長度。

但我們從未見過像錫安這樣的存在，其偉大橫跨數十年，

尤其是近十年所展現的偉大，更是超乎想像，

你根本無法單憑一齣電影，或一連串的故事，能完整敘述錫安的存在。

但錫安的存在，卻又能與人類歷史融會，共同前進，

無論是在信仰層面、神的預言、人類歷史，或是錫安對信息的認識，

我們逐漸發現一個事實，原來世界就是錫安的舞台，為要孕育錫安而設。

因為你們可能未曾思考過一個有趣的現象，是你們從未思考過的！

那就是你們從未思考過：為何全世界會發生這麼多事？

為何會有戰爭？為何會有這些陰謀？為何會有雙氧水的出現？

原來它們的存在，都是為了成為錫安的信息。

為何會有第三次世界大戰？為何會有這一切？為何恰巧我們的「2012信息」，

彷彿已編排好預言、信息、進度般，一直發展下去？你們可有察覺？



這一切皆因神讓這件事情發生，從而成為錫安的其中一篇信息，其實就是這樣！

關於我們的重要性，我經常提及，許多先知的預言，不過是那些事件的附帶，

好比這位先知預言了「311事件」、那位先知預言了地震，

他們的預言僅僅是這些事的附帶。

但你有否想過，其實世界上所發生的一切，我們看見全是圍繞著錫安而轉動，

更是圍繞著錫安的時間表而轉動、圍繞著錫安所分享的信息日期而轉動。

其實，世上所發生的一切，就只是錫安信息的附帶。

換句話說，它們發生的原因，就是為了成為我們的信息，

它們的存在，是因為錫安要誕生這套信息，所以它們必須要存在及發生。

這種現象，以往你或許不太察覺，但當他們接觸高達時就察覺到，

錫安確實有信息，但現在你回看，為何會有高達的出現？

高達正是為了錫安的信息而存在於世，甚至連它最初的第一集，

以及在香港播放的那些，他們越看越感到震驚，這種共同信息的風格，

是我們一向在研究時所看到，那些完全操控者所製造的對話。

我們親眼見到，高達好像真是為了錫安信息而被創造。

更令人難以置信的是，無論是高達獲獎也好，製作也好，

第三次世界大戰中的許多事情，竟然像是為了配合高達參展而出現。



你們可有察覺？這種圍繞著錫安而轉動的級數，當你現在回顧時就會明白，

事件就是這樣，你反而應該這樣理解：我們大家坐在這裡，

而在我們身旁有一個圓形的銀幕，這銀幕上正上演許多事情，

這裡有 UFO、那裡正在打仗，這裡又有其他事件發生。

於是，我們談論著銀幕上將要發生的事，這些討論便成為了我們的主日信息。

沒錯！原來這銀幕上的一切，就是為了我們的信息而拍攝。

當然，我們在現實中，確實看到這些事情發生，但對我們而言，

它們就像是在銀幕上演出一般，它們都成為了我們的信息。

因為事件正好在那週發生，我們自然會將它們拿來分享。

但我們通常在那週分享的內容，最終是否 prophetic（具預言性）？

是否真的有印證？是否恰好在那個時間，吻合我們許多事情？



你試想，我們發現連數字 4794，都與我的生日相吻合。

你們甚至會驚訝地說：「連 4794都來慶賀你的生日，

連這銀幕都會用 4794來祝賀麻麻牧師生日！」

我們會這樣說，因為它就是一個銀幕，對吧？

但如果這些銀幕上的畫面是假的呢？你會說，這些畫面是有人刻意製作，

將之剪輯，變成一個圓形銀幕，讓我們在這裡討論，成為我們討論的資源。

我們會這樣說，於是就誕生了一套信息。

但這個概念是建立在這銀幕是假的，是有人做剪接。

然而，我們的信息卻正是如此，為甚麼？因為神要留下的，就是我們的信息。

好了，這種現象是否也曾出現在主耶穌身上？祂周遭的一切不斷在變化，

而主耶穌就回應這些發生的事，傳講祂的信息並完成祂的計劃，對嗎？

事實上你會發現，周遭的一切就像是佈局，如同一個銀幕展現。

然而，這一切的出現究竟算甚麼？

他們自以為身居高位，所說的話握有生殺之權等。

但你會看到，全部都是為了主耶穌基督所分享的信息，

包括祂的十架七言、祂釘上十字架的那一天、祂之前的聖餐、

祂所行的神蹟、祂所分享的登山寶訓等，都是為了這些！

現在要留下的是這些信息，而不是周遭的那些事，

包括這塊地的用途是甚麼？那建築物弄些甚麼？

這裡有人在聚餐，那裡有人在聚會，這裡有人在守節。

這一切都在主耶穌周圍不停轉動，但最終留下的是甚麼？留下的不就是四福音！

最重要的是甚麼？就是誕生了四福音。

對於整個基督教、對於全人類的救恩歷史，周遭局勢的變動，

或如走馬燈般轉動的事物，究竟有何重要性？

正是因為這些事物如走馬燈般在轉動，才導致門徒會提出那些問題，

主耶穌也因而回答這些問題，於是產生了這些信息，如今成為最不朽的教導。

主耶穌基督正是如此，因為祂代表了首三個節期，而我們呢？

如今你不就看見這些了！

若你仍看不見這些，神豈不是用共同信息印證這一切正在發生嗎？

是我們的信息重要？還是那些如走馬燈般的事物重要？

究竟是主耶穌釘十字架重要？還是周遭的呼喊重要？

你明白嗎？就是我所說的「功能」，因為他們根本就沒有這種功能，



他們沒有三個節期的功能，所以他們看不到其中的價值。

但施洗約翰一講，便道出了祂的功能，

但當這個功能出現時，人們是完全看不到的，甚至不知道其重要性何在。

然而，這功能便成為當時代中，比整個時代的存在，

更為重要的一個重點，就是主耶穌基督的功能，

是在這三個節期中，由祂隻手完成的，因此周遭的一切都不重要。

這些周遭的事物，只是激發祂作出回應，最終成為四福音的信息，留給世人。

我們現在亦是如此，然而，我們現在所留下的，是一個灰姑娘。

但問題是，這個灰姑娘之後會如何？

難道這個灰姑娘嫁給王子時，仍像一名乞丐般？

不是！這是一個心態轉換、身份轉換的時間。

所以，我們一定要知道和明白，逐漸了解周遭一切與我們之間的關係，

以及我們要製造甚麼，這也是我們需要知道的，

否則，我們便不配得成為這個新婦，亦不配得做這個小孩子。



所以，現在最後三個節期的性質，跟首三個節期一樣，就是我們要知道自己的功能。

我們的功能價值在哪裡呢？主耶穌基督的功能價值，就是為了留下救恩、救贖。

而我們的功能就是告訴別人，是甚麼使我們成為新婦，

以及在這過程中，甚麼是最寶貴的。

在這些不間斷的美麗誤會、試探、試煉、以及被迫害和逼迫中，

眾所周知，灰姑娘有兩位壞姐姐，而我們則有那些壞弟兄、壞長輩。

在這過程中，我們看見，若灰姑娘比那兩位姐姐更陰險的話，

她怎能稱上灰姑娘呢？分明是個「灰巫婆」！

雖然她的樣貌不似巫婆，但她的內心是。

如此，你也不會認為她該嫁給王子，你都會如此想，更何況是神？

所以，在這個過程中，神給予我們諸多考驗，我們有否保守自己的心？

我們的心是否堅持善良、堅持愛主？更是單純為了主而愛主？



所以，這就是我們周遭不斷轉換的走馬燈，

包括第三次世界大戰、其他教會的逼迫、

分享「氧份療法」、美國發生的事件，諸如此類。

然而，當我們一直在分享這些信息時，神藉著這一切向我們顯明，

因為祂看見這時代正在大變遷，對嗎？

我們也見到了這個大變遷，我們見到諸多戰爭，

但神在這個大變遷中，正好把握這最好的時機，

穿插在這個幕中，藉著我們所談論的一切，藉著神的印證，

神逐漸讓我們明白：我們比世界更大，世界真的圍繞著我們而轉動。

甚至連小獅子，在這過程中也親眼看到，世界圍繞著錫安所講述的高達而轉動。

神為何要這樣做，你現在明白了嗎？

走馬燈存在的原因就是應景，講述一些重要的信息，並顯示出我們的功能。

我們的功能和重要性，就在此一覽無遺。

但同樣，我們的功能就是建立一個榜樣，讓千古世人知道，

神最喜悅甚麼，以及神最喜歡信仰的進展要達至何等程度，

更讓人知道，在這過程中祂最欣賞，人如何面對逼害和逼迫，並且如何成長，

在這過程中，你與神之間的關係得以不斷提升。這一切就是我們留給下一代的。

因此，一定需要這些人事物的存在，

包括我們周遭的人，甚至那些逼迫我們的人，以及不斷轉動的事物。

因為最重要的是，除了我們的功能，還有我們的心態轉換。

當這個心態轉換完成後，我們就如一位新婦，呈現在神的面前，成為他人的榜樣。

因此，主耶穌基督成為我們的羔羊，

而新婦則成為能與神同住的一個性格、一個靈（spirit）。



這確實是一個極其複雜的過程，因為其中包含了我們的心態轉換。

如今我們可見，自「2012信息」分享至今，

全世界陷入動盪，而我們所說的全都應驗，

不僅應驗，更有共同信息作為印證，

顯然，神是向我們證明，這一切都是祂為我們而做，

那樣東西是為我們而存在，這件事是為了你而發生。

於是，弟兄姊妹除了越來越體會到神的真實，也逐漸發現神指向錫安有著獨特身份。

世界圍繞錫安而轉動，再夾雜這些共同信息，

錫安的心態及自我認知正逐漸提升，但仍在進行中。

尤其看到未來幾年發生的事情，我們更加會知道，

試舉一個簡單例子，神特意隱藏了很多年，當然，這是一個美麗的誤會。

近幾個月，甚或近幾星期，我們才知道，

原來錫安一直以來的方向都正確，我們就是吹角者。

姑勿論身為牧師，應否分享「雙氧水信息」，其實我後來所說的一切，都是正確的，

因為神刻意隱瞞，讓全世界都不知道我們是吹角者，

但當特朗普一上台，就打開這個啟示。



事實上，錫安不知道的原因，是一直都未分享到《約翰福音》最後兩章。

眾所周知，《約翰福音》延遲分享的原因，真的很瘋狂，非我們所願。

因要分享「2012信息」和封禁事件，

導致約翰福音的最後幾章，延遲這麼多年才分享。

但當分享到這些章節時，再加上時機湊巧，如今才發現，

原來這兩千年來，一直都是吹角節。

錫安從來沒有錯過，只是，錫安分享了過去兩千年間，許多教會都錯失的信息。

我們把全部都補回了！單由我們一間教會，補足了他們錯失的所有信息。

舉個例子，你可知道，我們最早的吹角信息是關於甚麼？

我們最早的吹角信息，不是講述這時代的黑暗，

而是講述上個時代的黑暗，是有關宗教上的黑暗，

以及一個又一個宗教復還，這也是一種宗教、信仰層面上的吹角。



所以，當你初來錫安時，會發現日華牧師對整個宗教歷史，

以及教會當中的復還，都有深入的理解，這也是一種吹角。

只是這種吹角，到了我們這時代，我才慢慢講述這時代的黑暗。

這是其中一個美麗的誤會，我們一直不知道自己正在吹角。

如果一早知道，就不會做得如此辛苦，做得更加理直氣壯。

問題是，我們能夠保持這種心態，在這樣的美麗誤會下，仍然堅持做下去，

這真是源於我們的善意，而非「拿著雞毛當令箭」。

許多人也喜歡「拿著雞毛當令箭」，理直氣壯地做事。

但我們不知道，我們單純出於善良，為身邊的人而做。

但是，原來神的佈局，正正孕育了這一群按著內心善良，尋找到方向的人。

原來我們就是吹角，我們是吹角者中的表表者，

也是一群完成最後（final）使命的人。



所以你會看到，這種隱藏真是厲害！神單單為了成就我們這個美麗的誤會，

當然，我們不想有美麗的誤會，最好一早讓我們知道，不用掛心。

但你有否想過一句說話，為何現在才知道是吹角節？

神花了多少心思，才能把它隱藏起來？將事隱藏，是神的榮耀。

現在你就明白，祂的隱藏是有必要，若不隱藏的話，怎能鍛鍊我們？

怎能體現我們的真誠、內心的真心？

過程中沒有任何利益，假若當時有牧師來質問我：

「你說說看，聖經哪一段指明要你這樣做？」

我真的說不出來，單純憑良心而作，除了當牧師，還以這種方式照顧弟兄姊妹。

可是，現在我能說出來：

「你死定了！你今次死定了！你現在還來問我？你死定了！你已錯失了！」



這個美麗的誤會，豈不是神將事隱藏？

相對地，我們正是這時代的王者，將事察清，故此，成為一位王者的新婦。

你剛才提及歷史的推進，以及錫安的信息，按主耶穌的 function（功能）來看。

其實，主耶穌基督時代的歷史，只是旁邊圓形的布幕上，

如走馬燈般運轉，留下的是主耶穌的功能。

錫安遺留的功能，就是信仰的真諦，

所以，我們周遭所見的一切，全都是為我們而存在，

為了能融入我們的主日信息，融入每週的《栽在溪水旁》信息，

目的只是這些，別無其他存在價值。

因此，神特意安排一件又一件事，來印證我們共同信息的存在。

祂最主要想讓我們知道，歷史是我們信息的附屬品。

它存在的原因，就是藉著歷史經過我們的消化，變成我們的信息，遺留給後世。



後人便可以從這概念理解信仰。

所以，四福音的佈局亦如是，旨在讓當事人消化所經歷的一切，變成其行事為人，

再寫成四福音，成為我們這時代信仰的宗旨、教導，供我們消化。

他們的局勢並沒意義，除非能被記載在聖經中，成為信仰的記錄。

同樣地，我們的信息可讓局勢加入，成為我們的信息，

根本是這些局勢存在的真正意義。

箇中的重要性，我們能看到，這個另類世界圍繞我們而轉動的現象，

但這種圍繞我們轉動的級數，轉到好像一個布幕，只看到經剪輯的事件。

我們越看到，且聽聞這些事，就越知道自身價值和身份。

這等同於，你看到 UFO及光頭牧師的預言，

全部都在印證，日華牧師於十多、二十年前分享的信息。

如此一來，你們會更理解自己的身份；理解你在上一所怎樣的教會；

當你與教會同心時，你能 achieve（達到）的成就。

你慢慢看見，特朗普現在才冒出來，

真是名副其實的「Trump」，即正在吹號（blow the trumpet)，
但他如今才說出，我早於 29年前已提及，並開始做的事。

他只是概括地提出，並追究而已，現在才去追究，

但那些人犯罪了多少年，殺害了多少人？害死了多少無辜的孩子？

現在，只不過是讓你的心境，追得上我們新婦的身份。

何解？我們理解自己的身份，與外界看我們，兩者是不對稱。

外界看錫安，簡直是「賤過地底泥」，但我們深知，他們才是人中渣宰，白佔土地，



但我們並非自欺欺人，外面的人才是。

或許他們會說：「我們人多，全香港人都是這樣想！」

我懶理這些人，他們根本不認識神。

我們甚至能跨越時間，他們卻連眼前的事物都看不見，好比一群瞎眼的人，

他們連眼前的事物都看不見，何況我們可以跨越時間，

提早幾十年就知道這麼多，而且做得最正確。

事實上，我們的生活也在預知下，所有成功、智慧、對世界的預測，

甚至達到一個階段，能夠知道這些信息，定能祝福萬世。

最重要的是，我們將一位肉眼看不見的神，全面地剖析出來，

而且，我們與祂一起活了幾十年，證明我們真的與神同活，

在永恆中，祂當然會迎接我們成為新婦。

一般的教會把神視作，只是星期日才會遇到的一個靈體或信仰。

與我們相比，我們整個生活、方向、際遇，都與神同行了幾十年。

那你就會看出，為何我們是神的居所，他們卻不然？

為何新婦會是神的居所？所以，我們是歷史上真正的產品。

嚴格來說，七個節期就是為了創造我們，為我們而存在。

所以，我們慢慢看到很多事情，是以前從沒想過會發生，原因為何？

主耶穌的 function（功能）在祂被釘十字架前，人們從未想過，

因為連門徒都不知道主耶穌會死。

試想，他們研讀聖經這麼久，守了節期 1500年，

難道他們都不知道主耶穌要死嗎？因為他們不知道主耶穌的功能。

事實上，有歷史以來，從來沒有人知道新婦的功能。

但如今錫安的經歷，慢慢讓我們知道，亦剖析了我們從不知道的事。

原因是，我們慢慢知道錫安的功能，新婦的功能是甚麼。

但這個功能一旦公開，全世界就太遲了。因為這需要人們自發誕生，

而非別人強迫你，或是被迫而行，而是你自己慢慢誕生出這種優質。



所以，現在你們看到，原來新婦有這樣的功能，在這個時代中，有這樣的功能。

當然，若是如此，我們的信息比所做之事重要，

我們做的事情，只是為了使其變成信息的一部份，

而非我們親手去做，幫助千億人。

不是！我們只是將其變成信息，讓人們在千禧年中實踐。

從中可以看到，我們對這個世界的影響。

例如四馬、審判，都只是我們的功能。

正因我們完成了贖罪日，所以，我們的信息成為了他們的審判。

這就是其中一個功能。

以前我們不知道，世上存在這個功能。

但原來《啟示錄》揭示了，我們擁有像主耶穌基督，首三個節期的功能，

只是，現在換成我們最後三個節期的功能。

第一，是吹角節，

第二，是不聽話就審判——贖罪日，

第三，是我們提升心境和信心，與神同住。

----------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 11月 25日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

所以，神給予的印證，並非心血來潮或兒戲，這是與信心有關的，

是在對我們的心說話。

所以，特朗普的事顯示了：



第一，如今我們確實處於吹角的時代；

第二，他成為我們的證據，因為，他並非從 29年前開始做，但我們卻是。

我們幾乎用了這教會的一生，去執行、去幫人。

所以，即使現在全世界都在金融、醫藥等方面受審判，

都不是因為特朗普現時所做的事導致的。

全世界之所以在這些方面被審判，全因我們在 29年前，已分享了相關信息，

但他們卻不聽。

因此，特朗普只是證明了整個時代的方向、局勢、佈局和舞台，

當中隱藏了一個如此重大的題目，如今卻被我們揭露。

至於特朗普，則是後知後覺，但他正代表了世俗的人，在這時代的明眼處所看到的。

所以，我們要知道，即使方向正確，仍然可區分為新婦、童女和賓客的做法。

在這三種做法中，在最後參與和 manifest（彰顯）那事的，其實是賓客，

而人數最多的，也一定是賓客。

當然，在婚禮中，最大的受益者，一定不是賓客，主角也一定不是賓客。

只是賓客的出現，表明了這真是一場婚禮。

他是這場婚禮的見證者，而不是主角，但他卻證明了，我們就是這場婚禮的主角。

因為在他說出這事時，我們已用了一生，甚至在事發前，一再警告。

而現在，他在看到禍害後，才指出兇手，這有甚麼用呢？

就如一宗兇殺案，當中最重要的人，是那個救人的人，即那位阻止兇殺案發生的人。

但真正有做事，卻對死者完全沒幫助的人，則是在事後追查兇手的人，明白嗎？

事實上，唯有在兇殺案發生前，將之阻止的，才是最有用的。

如此，才能成為別人的答案。

在人死後，你如何成為死者的答案？

人都死了，你追查與否，查出真相後，死者會否瞑目，你也無從得知。

如今，特朗普只是事後孔明，但卻讓你知道，原來，過去數十年的局勢確實如此，

否則，美國總統不會做到如此地步，明白嗎？

這明顯是積累已久，十分嚴重的問題，

他才會以此作為競選的最大噱頭，並因此成功當選。

所以，他現在所推行的一切政策，正告訴了你，

在他人未知未見、後知後覺時，我們已先知先覺，並純粹是為了救人。

當然，我們已救了好些人。

當中，我們不只是知情者，更是代言人，不聽從的人，則落入審判。



如此就更加證明了，這 29年來，我們的信息都是 Oracle。
----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，當我們知道特朗普再次成為美國總統，

並且不惜代價，成為這個時代的吹⻆者，希望拯救更多生命時，

其實，錫安教會在過去 40年，也一直成為這個時代的吹角者。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 3日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實這裡再回應剛才提到的兇殺案，這是一個較清楚，能讓你了解嚴重程度的分野。

為甚麼呢？

舉個例子，「我現在知道了，一起去做就可以吧！」。這正是其分別。

我想問你，究竟新婦認識主耶穌，是否比賓客還早呢？

至少在發展關係上而言，一定是比較早，而且更深入，

因為有些賓客只是抱著「人去、我去」的心態，對不？

換言之，他們看到這個婚禮，相對地，他們參與這個婚禮的時候，

這些賓客與婚禮其實已無緣，這亦已告訴他們了。

因為那已經告訴他們，有一段戀情已開始，現在結果了，今年結婚了。

其實，現在全世界都看到特朗普做這件事，當慢慢地越做越多的時候，

你漸漸看到那黑暗面，便越來越明白，「啊！原來是這樣嗎？」

那特朗普又做了甚麼呢？其實他就是以 Trump的名義，

即如 trumpet（號角）一樣告訴你，現在要「開估」（揭盅）了！

這等於我們看到高考成績公佈，高考狀元之中，這位得多少分、那位多少分；

這個排名多少，他在自己的省份中排名多少，

然後，你甚至能看到試卷，試卷也公開了。

若你只是一個普通的過路人，看到這些資料，你跟這個考試有甚麼關係呢？



的確，你知道了哪位是狀元，也知道最高的分數，

也看到了試卷，並知道如何作答，你甚至得到那位高考狀元答題的所有資料。

但那跟你有甚麼關係？你並沒有參加考試，只是一名過路人而已，明白嗎？

這就好比賓客和新婦的分別，你怎能跟新婦相比呢？

她已經做了那麼多事情了，對不？

現在全世界會醒覺，並且那些人會覺得自己很聰明、很厲害，

他們現在可能已忘記了，以前曾逼迫這些 whistleblowers（吹哨者）。

香港甚至有很多教會都忘記了，之前曾逼迫日華牧師，

還要站出來說：「沒關係吧！大家一笑泯恩仇！」

裝作厲害，好像岳不群那模樣，立刻站出來。

我說的正是這樣，但我現時說的，是他們錯過了一生。為甚麼？

因為那個嚴重性，只要看看七年大災難便可知了。就是現在的嚴重性是吹角⋯⋯

如果是考試，你錯失了無傷大雅，你只是路過，看到別人在考試，那與你何干呢？

但是，如果我說的是作為人的責任呢？

你活於這個時代，而這個時代是基督徒作為人的責任，

你現在才知道的話，那你還算是人嗎？

因為神看基督徒是人，不是禽獸；

而外面，不信主的則是犬類、野牛，這是神說的，

但對於基督徒，神是看為人。

可是，基督徒現在才知道還算是人嗎？你可曾想過？在神看來，那些並不是人！



為甚麼？因為這件事以後，就是對待這一代，活在這一代的人，

而不是 500年前、1,500年前、或 2,000年前，

是這一代的人，神說他們是所多瑪、蛾摩拉，是這一代的人將要經歷七年大災難。

你只要想想，這個考試失敗後會怎樣？

因為這不是普通的高考，你亦不只是路人甲，不是這一期的考生，只是路過而已。

但你是人，若你在這個考試中錯失了，還算是人嗎？

在別人的整個考試過程中，你卻去騷擾別人，那比禽獸更差勁！

我就是想說明這個重點，你會突然對這個圖片更清楚、更明白，你說是否真的這樣？

是的！

你看看現在全世界四馬橫行，看到全世界的審判，

大家皆心知肚明，已經世界末日、七年大災難已臨到！晶片也出場了！

這是為了甚麼？神故意「炮製」（精心設計）晶片，

為了甚麼去製造這些經濟崩潰？祂為了哪些人去炮製這些種種？

祂精心製造這些劇情，不是為了上一代已離世的人，而是為了這一代還活著的人。

你可知神有多生氣？

以前我也不知道，為何七年大災難這麼慘烈，

現在我就覺得，七年大災難對於這些人來說是剛剛好，恰到好處、不多不少。

你就要這樣理解整個局勢，才認識這位神。

感謝主！因為你們通常身在局中，同是受迫害的一群，

你會很了解神的心情，了解現正發生的事情。

但是，我現在說的這番話，外面的人未必能理解，

因為他不是上錫安，也沒有受逼迫。

他從來沒有做過好事，也從來沒有付出過，

而且，他亦從來沒有付出到一個程度，每走一步都被人逼迫。

每一天，別人都念念不忘要毀滅你，

他們未經歷過，又怎會知道，神為新婦要審判這個時代。

所以，從這個角度讓你理解，當特朗普出來，

是否現在的人都走出來說：「哎呀！原來我錯失了！」這樣便可？

即使你知道也沒用，你也逃不了七年大災難，正是如此！

因為我們活在這個時代當中，其實是一起進到這個信仰考試裡。

因為在吹角的事件當中，很多都是非基督徒，他們尚且做得這麼好；

但我們看看基督徒，基督徒是最差劣的一群，

至少在香港，我們接觸的那一群，是最敗壞的一群！



他們簡直是全程都在落井下石，即等於主耶穌時代，

最壞的那一群就是法利賽人，全程都在落井下石，是全程！

所以主耶穌曾說，地獄當中有分階段，法利賽人就是「頭等」（最深層），

即他們所受的那種痛苦，就是這個意思。

所以，以前不明白的經文，現時你能完全明白，

尤其是，最主要是明白《啟示錄》，理解為何會有這些災難。

並且你能更明白，為何我曾多次提及，七年大災難是新婦「炮製」的，

因為，那是神報仇的日子，就在神最後回來的時候。

----------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，我都要成為時代的吹角者！！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


